
1.Почему ты поступила на исторический факультет?  

Я даже не могу объяснить, как это ко мне пришло. Вот помню, я училась, очень 

хотела быть журналистом, у меня даже была тетрадка, где я писала статью на тему 

"А что такое мыло?" - мы с папой так веселились. Я писала там всякое. Я постоянно 

думала - журфак, журфак, журфак, и вдруг, внезапно, увидела в списке профессий, 

на которые можно подавать документы с моими ЗНО, истфак. Я подумала, я ведь 

люблю историю, это классно, на журфаке будет скука, дурацкая теория! Я хотела 

быть журналистом, но не хотела там учится. Вот и решила поступать на истфак, 

потому что, мне показалось, что там будет интересно. Это же ИСТОРИЯ. Вот так и 

поступила.  

 

2. Нравится ли тебе учиться на истфаке, почему?  

Мне нравятся люди, которые учатся на истфаке. Не все, конечно же, но многие. Они 

близки мне по духу,по состоянию души, по эмоциям. Это сложно объяснить. Я не 

буду говорить о преподавателях, о системе - нет, это другой вопрос! Мне нравятся 

студенты! Такое, знаете ли, чувство, что ты ДОМА. И я смотрю на всех, думаю, 

пишу что-то, опять думаю...И даже так, я вдохновляюсь!  

 

3. Поделись самым впечатляющим событием за время твоей учебы?  

Самое впечатляющее - это конкурс "Альма Матер"! Я тогда впервые выступала на 

сцене, перед таким огромным залом. И нам хлопали, нам кричали 

"Моооолоооодцы". Это было незабываемо! Я чувствовала главное - меня приняли! 

 

4. Как повлияло на тебя время обучения на истфаке? 

Я изменилась. В худшую, в лучшую ли сторону - не знаю. Изменилась. И это важно. 


